

22.08.2021

Status Legendenschilder

Sehr geehrte Frau Lenz,

bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung:

Am 14.06.2018 beschloss die Stadtverordnetenversammlung die Anbringungen sogenannter Legendenschilder geologische, geschichtliche und biologische Besonderheiten der Straßennamen an mit „vernünftigem Augenmaß“ ausgewählten Straßenschildern.

Kurz darauf wurde als erstes die Christinenstraße bedacht.

Wir bitten um Beantwortung folgender Fragen:

- 1. Welche Straßen wurden noch mit einem Legendenschild versehen?**
- 2. Wann wurden die jeweiligen Schilder angebracht?**
- 3. Welche Straßen/Personen sind im Augenmerk, als nächstes geehrt zu werden?**

Mit freundlichem Gruß

gez. Anja Singer